

Informante: 46
Tiempo de residencia en Málaga: 4 años
Género: Femenino
Estudios: Universidad
Franja de edad: 35-54 años

[00:00:32] ¿O no me tengo que extender tanto?

[00:00:35] Me puedes contar también eso si quieres.

[00:00:36] Sí.

[00:00:36] Pero para empezar quiero que me cuentes un poquito eso.

[00:00:37] Para empezar, pero Málaga... Málaga es una ciudad que yo he elegido por segunda vez para vivir; estuve aquí viviendo en el año dos mil siete, que es cuando llegué de Cuenca, yo vengo... Vine contratada con trabajo de Argentina en el año dos mil cinco, para hostelería, y estuve unos siete meses viviendo en Cuenca, con ese trabajo. Cuando terminé mi contrato, bueno, tenía pasaporte europeo por mi abuelo, que era holandés. Así que tuve la libertad, quizás que... La diferencia con otros argentinos que sólo venían por un visado y tenían un visado para trabajar seis meses o un año.

[00:01:09] Sí.

[00:01:10] Se terminaba y ya está, si no se renovaba pues se tenían que volver, yo tuve la libertad de poder quedarme. Entonces elegí Málaga, el sur, no conocía, vine en plan kamikaze... Pregunté a... A gente que tenía conocidos y eso, me acuerdo que por Internet, por *messenger*, a ver qué parte me recomendaban para vivir, y de ahí bueno, imagínate en el centro del país, pues mucha gente decía Andalucía, ¿no? Por el calor, la comida, todo eso. Pues vine, y la verdad que me encantó, porque llegué a vivir a... Eh, a Fuengirola, a la zona de Fuengirola y Benalmádena, Carvajal, y empecé a trabajar en turismo, bueno, perdona, en hostelería y tal... Luego, me mudé a Málaga, y ya es donde me gustó y me quise quedar, así que me quedé casi dos años. Luego me fui a Inglaterra, estuve tres años en Londres, entre medio, siete meses en Palma de Mallorca también pasé una temporada, y volví a ir a Londres, y ya Londres ya no era lo que yo quería, por el frío y porque es una cultura totalmente diferente a... A... A la española, a la argentina y pues... Echaba de menos, la verdad es que la buena vida de comer bien, del calor, de la gente, de las fiestas, de lo que... Lo que hay aquí, ¿no? Y decidí volver, a pesar de que todo el mundo me decía que no... Que no lo hiciera por la crisis que...

[00:02:26] Ya.

[00:02:26] Que aquí estaba muy complicado, que no había trabajo para nadie. Yo soy una persona muy... Eh, tenaz, cuando quiero algo voy muy... Muy ahí a lo que quiero hacer, y vine igual, y bueno, gracias a Dios comencé la empresa, hace dos años, y hoy por hoy feliz, me va bien, y Málaga me da todo, me da amistades, me da trabajo, me da felicidad, yo qué sé, es mi ciudad es mi... Es el sitio donde yo quiero estar y donde quiero vivir. También encontré mi pareja.

[00:02:55] Entonces, ¿te sientes mucho de aquí?

[00:02:57] Sí, yo soy, yo ya soy *boquerona*, con acento.

[00:03:00] Muy bien, muy bien.

[00:03:00] Yo siempre digo: "Argentina, de corazón malagueño", ¿no? Porque yo soy una hija... Para mí me siento una hija de... De Málaga en ese sentido, y también lo que hago... El proyecto que tengo de empresa a futuro y todo eso, es poder dar también trabajo a más personas el día de mañana... Yo quiero aportar lo que esta ciudad para mí me da, también quiero devolverle, ¿no?

[00:03:20] Te comprendo.

[00:03:20] En plan como... En plan empresarial, o el día de mañana como... Dios quiera las cosas vayan mejor y pueda contratar, pues empleados y todo.

[00:03:28] De acuerdo, te comprendo. Eh, hablando así un poquito de lo que conoces en temas ciudades, pueblos y demás de aquí de Málaga, ¿por dónde te has estado moviendo? Así...

[00:03:38] Voy siempre en la costa.

[00:03:39] En la costa.

[00:03:40] Solamente, cuando llegué en realidad a... De Cuenca, fui a Ronda.

[00:03:44] Ajá.

[00:03:44] Tuve quince días nada más en Ronda, no me gustó para mí porque es una... Es un pueblo pequeño, una ciudad pequeña para mí, a mí me gustan las ciudades pueblo, no me gusta una ciudad... Yo a Málaga la considero, aunque sea una ciudad, la considero una ciudad pueblo, en el sentido de que, si tú estás en el centro y te nucleas, pues conoces

toda la gente, no llega a ser Madrid, o Barcelona, o Buenos Aires, o capitales, que te sientes sólo y perdido, ¿no? Uno más...

[00:04:07] ¿Te refieres a la cercanía, no? ¿Así entre la gente, no?

[00:04:08] A la cercanía, al tamaño de la ciudad... Que tú en una bicicleta, *tiquitiquití*, vas a cualquier sitio, y también, sí, la gente, tú cuando vives en el centro, pues conoces a todos los que están ahí, o sea los comercios, y a la gente que va de fiesta o sea...

[00:04:21] Sí, lo... Los barrios, te refieres así un poco, ¿no?

[00:04:23] Sí.

[00:04:23] La gente que vive en ciertos barrios y tal, se conoce y demás, ¿no? Y por eso lo comparas con los pueblos, ¿no? Con esa cercanía entre la gente de los pueblos.

[00:04:32] Comparo lo que... Lo que para mí sería. A mí no me gusta estar en un sitio donde me conocen demasiado, ¿me entiendes? O donde yo conozco...

[00:04:41] Sí.

[00:04:41] Demasiado a las personas, pero tampoco me gustan las ciudades que te sientes sólo y que no te conoce nadie. Me gusta el poder ir por la calle, y encontrarme a algún conocido, me parece algo genial, pero no me gusta vivir en pueblo pequeño donde no... Donde me siento demasiado controlada, vigilada, y que todo el mundo te critica, porque en los pueblos pequeños suele ser así, "mira lo que hace", "con quién se junta", "ay, se emborrachó", o sea, tú sabes...

[00:05:01] Sí, sí, sí.

[00:05:02] Los pueblos, ¿no? Este... Por eso yo, prefiero las ciudades medianas, también por el transporte, no tienes que gastar tanto dinero en transporte, yo uso mucho bicicleta... Eh. No sé... Tiene varias cosas el vivir en una ciudad que no es tan grande. Y luego, las otras ciudades que estuve, Fuengirola, como te dije Benalmádena, que es donde vivo ahora, tengo un ático aquí, que es mi estudio para trabajar y tal, y en Benalmádena tengo la casa con mi pareja, entonces, yo estoy siempre viajando.

[00:05:30] Siempre estás de Benalmádena a Málaga, de Málaga a Benalmádena.

[00:05:31] Sí, de momento sí.

[00:05:34] Y a parte de Ronda, ¿conoces algún otro pueblo?

[00:05:37] ¿Turísticamente? Solamente Cádiz...

[00:05:38] Sí.

[00:05:39] Granada un poquito.

[00:05:40] ¿Pero de aquí de Málaga?